

Pressemitteilung 04/2017

5000 Euro für die Kinder

Glücksgewinn beim Prämiensparen der Sparkassen

Biberach, 1. Februar 2017

Stefanie Leonhart aus Dietelhofen hat bei der Monatsauslosung des Prämiensparens der Sparkassen in Baden-Württemberg ein Glückslos gezogen. 5000 Euro gehen auf ihr Konto. Das Geld ist für die beiden Söhne Enric und Arian bestimmt und wird gespart.

Die Gewinnerin hat erst im Dezember mit dem Prämiensparen begonnen und bereits bei der ersten Auslosung im Januar Glück gehabt. „Ich konnte es erst gar nicht glauben“, freut sie sich, als ihr Stefanie Widmann von der Kreissparkasse in Unlingen zu ihrem Gewinn gratuliert. „So ist Prämiensparen toll. Ich lege jeden Monat Geld für meine Kinder zur Seite und kann sogar noch etwas gewinnen.“

Bei der Januar-Auslosung von „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkassen in Baden-Württemberg gab es fast 600 000 Euro Geldpreise zu gewinnen. Ein Monatslos kostet fünf Euro. Vier Euro davon werden angespart und ein Euro Loseinsatz sichert die Chance auf einen Gewinn bei den monatlichen Ziehungen. Ein Teil des Loseinsatzes wird für gemeinnützige regionale Projekte verwendet.

154 Wörter mit 1.012 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2017_KSK-PS-Gewinn_Geld.jpg

5000 Euro gewonnen: Stefanie und Edgar Leonhart mit Sohn En-ric. Stefanie Widmann von der Kreissparkasse in Unlingen (von links) gratuliert. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de